

El Carnaval comienza este viernes con la elección de la Reina Infantil

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 16 de febrero de 2017, jueves.



A poco más de 24 horas para que arranque el Carnaval de Cartagena 2017, las calles ya están preparadas para vestirse de luz y color para contagiar el ánimo festivo a los ciudadanos. Este año con nuevas estructuras que ya se han dispuesto por todo el casco histórico y a lo largo del recorrido del gran desfile de Carnaval.

El viernes 17 de febrero será el prelude de estas fiestas con la Gala de elección de la Reina infantil y sus Damas, para la que todavía quedan unas pocas entradas. Por primera vez se celebra esta gala antes del pregón que anuncia el inicio del Carnaval, que este año correrá a cargo del concejal de Festejos, Juan Pedro Torralba. El concejal ha hecho un llamamiento esta mañana a los ciudadanos “para que se vuelquen y participen”, para que tanto ellos como aquellos que vengán a visitar la ciudad se queden con un buen sabor de boca y sobre todo que “Cartagena tenga mucha actividad, que esté viva y podamos conseguir ese título de Interés Turístico Nacional por el que estamos trabajando desde el Ayuntamiento y desde la Comisión

El Carnaval comienza este viernes con la elección de la Reina Infantil

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 16 de febrero de 2017, jueves.

del Carnaval”.

El pregón, que tendrá lugar el sábado 18, precederá la Gala de Elección de Reina del Carnaval, con nueve candidatas a coronarse este año. El domingo se celebrará el XV Concurso de Grupos Coreográficos, que como cada año sorprenderá por su colorido, sincronización y dinamismo de los diferentes grupos que dedican todo un año a prepararse para esa noche. Para este evento hay que recordar que sólo quedan entradas para la gala infantil.

El lunes de carnaval se celebrará por segundo año el Concurso Nacional de Drag Queen, que en sólo dos ediciones ha conseguido participantes de gran nivel venidos de varias provincias españolas, incluida Canarias, cuya fama por estos eventos es internacional. El martes y el miércoles los ciudadanos podrán ver las coreografías recorriendo las calles del casco histórico de la ciudad.

También el miércoles, se iniciará el XV Concurso Regional de Chirigotas con la primera gala de semifinales, y cuyas entradas pueden adquirirse en el Teatro Circo y en el Auditorio El Batel. La final se celebrará el viernes 24, y para la misma ya no hay entradas en la zona de platea, y quedan ya pocas para los dos anfiteatros. Las chirigotas darán una muestra de sus desternillantes letras en las calles del centro histórico el sábado 25 de febrero. Ese mismo día a partir de las 18:00 horas será el esperado Pasacalles de Carnaval.

La clausura de los 11 días de fiesta tendrá lugar el martes 28 de febrero con la despedida de Don Carnal. Este año, además, se retomará la celebración del tradicional desfile de los ganadores de los diferentes concurso. Una oportunidad de ver a los participantes en un ambiente más distendido previo a la entrega de premios en su recorrido desde la Plaza del Ayuntamiento al Pabellón Central de deportes Wssel de Guimbarda. Tras su llegada al pabellón los ganadores recibirán sus premios en un evento en el que los asistentes podrán degustar las Pelotas de Don Carnal y las Tetillas de doña Cuaresma.